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OGGETTO:  Interrogazione  del  Consigliere  del  Gruppo  Movimento  Civico  Senese  Franco
Bossini in merito ad alcuni problemi evidenziati dagli abitanti di Costafabbri

 -_-

Il Consigliere del Gruppo  Movimento Civico Senese Franco Bossini ha presentato la seguente
interrogazione che integralmente si trascrive:

“Premesso

che sono passati alcuni anni da quando gli abitanti di Costa Fabbri chiesero di intervenire con
urgenza a risolvere problemi di questo centro abitato, inascoltati,ma a tutt'oggi risulta non esserci
stato nessun intervento in grado di mettere in sicurezza tutta la richiamata zona 

Constatato 

che negli ultimi tempi purtroppo si sono verificati troppi incidenti, dei quali alcuni anche gravi,
tanto che come riportato più volte dalla stampa locale, e da rilevamenti della polizia municipale,
che  allego  copia  verbali.  In  una  recente  indagine  di  quartiere  i  residenti  della  zona  hanno
evidenziato ancora una volta quanto sia pericoloso tale incrocio sia per la natura dello stesso, che
essendo a suo tempo costruito in un dosso ed in semicurva, oggi a causa dell'aumento del traffico
sia leggero che pesante comincia ad essere insostenibile e pericoloso, soprattutto per coloro che
provengono dalla strada di Monastero e dal vicino asilo, sia per coloro che provengono da via
degli Agostoli per immettersi sulla strada SS.73. Il problema è sempre lo stesso purtroppo, l'alta
velocità. Gli abitanti infatti lamentano che motorini, macchine ed altri mezzi pesanti provenienti
soprattutto dalla parte di Costalpino che nella nominata curva di Costa Fabbri in qualche caso
raggiungono  anche  i  cento  e  più  km  orari.  Zona  questa  dove  ci  sono  negozi  ristoranti,
camminamenti  pedonali  e  fermate  dei  mezzi  pubblici.  Gli  abitanti  come  primo  intervento
chiedono al più presto che sia risolto il problema velocità, che risulta essere la causa di tanti
incidenti.
ciò detto: 

si chiede al sig. Sindaco o all'Assessore di riferimento 

di  conoscere quali interventi ha previsto per la risoluzione dei problemi evidenziati ed in che
tempi per la messa in sicurezza di tutta la zona, tenuto conto che tali richieste sono strettamente
conrrelate anche dal progressivo aumento della popolazione dovuto negli ultimi tempi anche a
nuovi insediamenti. 

Siena, 27/02/2024

F.to  BOSSINI Franco


